

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 16.06.2020

Beginn der Sitzung: 19:38 Uhr

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport), Leon Grausam (1. Vorsitz), Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium)

Entschuldigt: Sandra Volpe (Kultur), Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium), Belinda Wißmann (HoPo)

Unentschuldigt: -

Gäste: Anastasia Bauer (StuPa)

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 09.06.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll vom 09.06.2020):

Das Protokoll vom 09.06.2020 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Gäste: Keine Mitteilungen.

Dimitrios Kapnas (EDV): **Dimitrios** berichtet über den FTScast. Die Folge, die am Mittwoch, den 17.06.2020, veröffentlicht werden soll, ist ein Interview mit der Dekanin und der Prodekanin. Diese Woche wird am Freitag, den 19.06.2020, zusätzlich ein LGBTQ+-Special erscheinen.

Melanie fragt, wie der Podcast allgemein ankommt. **Dimitrios** berichtet, dass der FTScast bis jetzt ca. 360 Klicks hat und ist darüber relativ zufrieden. Er fragt, wie die anderen AStA-Mitglieder über den FTScast denken. **Martha** und **Melanie** finden, dass die Entwicklung des Podcasts sehr positiv verläuft und dass der Podcast auch in Zukunft weitergeführt werden sollte. **Leon** stimmt dem ebenfalls zu. **Dimitrios** bekundet, dass er den Podcast gerne weiterführen möchte.

Melanie Backes (FaSa): Keine Mitteilungen.

Martha Heuts (Finanzen): Das Finanzreferat aus Mainz hat **Martha** geantwortet.

Jonas tritt der Sitzung um 19:51 Uhr bei.

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): **Lea** hat ein Treffen abgehalten, um den Anti-Diskriminierungsworkshop zu besprechen. Dabei wurde entschieden, dass der Workshop auf das nächste Semester verschoben werden soll. Da es sich bei dem Workshop um ein Pilotprojekt handelt, will man eine möglichst große Beteiligung erreichen. Mit einer digitalen Umsetzung wäre dies nicht der Fall.

Belinda Wißmann (HoPo): **Leon** für **Belinda**: Die nächste LAK findet am 18.06.2020 statt

Sandra Volpe (Kultur): Keine Mitteilungen.

Eva Hogrefe (Soziales): Keine Mitteilungen.

Arnim Bogatzki (Sport): Keine Mitteilungen.

Marie-Anne Engelskirchen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium): Keine Mitteilungen.

Leon Grausam (Vorsitz): **Leon** steht mit der neuen Gleichstellungsbeauftragten von Germersheim in Kontakt. Planungen zu gemeinsamen Projekten stehen im Raum. **Leon** steht ebenfalls in Kontakt mit dem Präsidialbüro der Universität Mainz wegen der Beitragsordnung. Er teilt außerdem mit, dass der Mitarbeiter der Bahn sich nicht weiter gemeldet hat, da er im Urlaub ist. **Leon** informiert, dass Morgen, den 17.06.2020, Schnuppertag ist.

Anastasia fragt, wie der Schnuppertag verläuft. **Melanie** erklärt den Vorgang. Die Schüler können am Schnuppertag online an ausgewählten Kursen teilnehmen. Genauere Informationen sind dem AStA nicht bekannt.

TOP 4 (Verschiedenes):

Melanie fragt bei **Jonas** nach, wie die Situation in Punkto Partyplanung aussieht. **Jonas** sagt, dass Partys zukünftig bei der Stadt angemeldet werden müssen. Ein Brandschutzplan wurde bereits erstellt. Jetzt muss noch ein Aufbauplan erstellt werden und geschaut werden, wie dieser auf den Brandschutzplan passt.

Jonas bittet darum, dass sich möglichst alle zur Geschäftsordnung des StuPa äußern sollten

Ende der Sitzung: 20:13 Uhr

Protokollant*in: **Martha Heuts**

1. **Vorsitz:** _____